

Dandim 0716/Demak Hadiri Apel Kehormatan dan Renungan Suci Peringatan HUT Ke-78 RI

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Aug 17, 2023 - 11:05



Dandim 0716/Demak Hadiri Apel Kehormatan dan Renungan Suci Peringatan HUT Ke-78 RI

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menghadiri Apel Kehormatan dan Renungan Suci (AKRS) peringatan Hari Ulang Tahun Ke 78 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2023 tingkat Kabupaten Demak di TMP Cahaya Ratna Bintarum Demak, Rabu (16/08) malam.



Acara tersebut juga dihadiri langsung Bupati Demak dr. Hj. Esti'anah, Wakil Bupati Demak KH. Ali Makhsun, Ketua DPRD Demak Fahrudin Bisri Slamet, Ketua Pengadilan Negeri Demak Andri Kurniawan, S.H., M.H., Ka Pengadilan Negeri Demak atau yang mewakili, Sekda Kabupaten Demak Sugiharto, S.T.,M.T., Kepala Dinas di Kabupaten Demak, Camat se-Kabupaten Demak. Dan diikuti pasukan TNI, Polri, Korpri dan Satpol PP Kabupaten Demak.

Saat prosesi upacara dimulai, lampu-lampu dipadamkan dan selanjutnya obor dinyalakan langsung oleh Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaya selaku Inspektur upacara. Tak hanya itu saja, lilin di setiap makam para pahlawan juga dinyalakan oleh para siswa Pramuka, sehingga semakin menambah khidmat suasana acara.

Setelah obor dan lilin dinyalakan, Inspektur Upacara kemudian membacakan naskah AKRS dan dilanjutkan dengan mengheningkan cipta secara serentak oleh seluruh peserta Upacara.

Seusai acara, Dandim 0716/Demak menyampaikan, kegiatan tahunan tersebut sebagai wujud penghormatan atas jasa-jasa para pahlawan yang telah berjuang dalam merebut dan mempertahankan kemerdekaan Negara Republik Indonesia.



"Acara ini kita lakukan setiap tahunnya saat malam menjelang HUT RI dalam rangka menghormati jasa para pahlawan bangsa yang telah gugur mendahului kita penerus bangsa tercinta ini," ungkapnya.

Dandim menegaskan, para pahlawan yang telah berjuang untuk bangsa ini telah melakukan hal yang sangat berharga untuk Indonesia. Sehingga sudah seharusnya para penerus bangsa ini untuk menghormati dan meneruskan perjuangannya dengan berkontribusi positif pada kemajuan bangsa melalui prestasi.

"Kita isi kemerdekaan yang telah para pahlawan perjuangkan ini dengan melakukan hal positif yang bermanfaat bagi masyarakat. Untuk itu, ayo kita bangkitkan semangat perjuangan untuk bersama-sama membangun bangsa ini menjadi lebih maju dan sejahtera," pungkas Dandim. (Pendim0716).